
La chose qui me rend la plus

heureuse, est en fait une

personne... Ce qui me rend la

plus heureuse, est d'être

auprès de mon fiancé, car le

simple fait d'être en sa

compagnie me comble de joie

!!! En tous cas, pour moi, c'est

ça le bonheur, c'est-à-dire

l'amour, et je pense que c'est

ce que tout le monde

recherche...
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